

CNE no publicará nombres de militantes

Autor Administrator

Wednesday, 15 de March de 2017

Modificado el Wednesday, 15 de March de 2017

La rectora Tania de la Cruz afirmó que solo los partidos que participan en el proceso de renovación tendrán acceso a la data

El CNE no va a publicar los nombres de los militantes, sino que habrá una aplicación temporal para que la persona con su número de cédula localice si ciertamente está inscrito en el partido que desea o fue utilizado su nombre, aseguró la rectora del Consejo Nacional Electoral, Tania de la Cruz.

En declaraciones ofrecidas a VTV dijo que solo las organizaciones políticas que participaron en la renovación de las urnas tendrán acceso a esa data. Explicó que eso podrá hacerse una vez que se cierre la etapa de recolección de manifestaciones de voluntad y se pondrá en funcionamiento una plataforma especial para ese fin.

Vamos a tener una aplicación temporal para que la persona, con su número de cédula se localice y verifique si está inscrito en el partido, aclaró la funcionaria. Agregó que si los datos de un militante aparecen en un partido por el que no firmó, podrá realizar una impugnación ante la oficina regional.

De la Cruz explicó que la norma establece que aquellas organizaciones políticas que no obtuvieron 1% en las parlamentarias deben ir a un proceso de legitimación. Añadió que los partidos solo deben buscar 0,05% en 12 estados para su renovación; de lo contrario, debe ir a un proceso administrativo de cancelación de la organización.

Criticó que continúen en los cuestionamientos a ese proceso y, además, recordó que la doble militancia está prohibida. Dijo que en el caso que una persona participe en dos ocasiones, solo se tomará en cuenta la última cuando se realice el cruce de la data.

Rechazó la violencia. La representante del Poder Electoral rechazó los conatos de violencia que se vivieron en algunas entidades del país. Responsabilizó al partido Voluntad Popular por la alteración en la tranquilidad del proceso.

«Este fin de semana hubo varios atropellos contra nuestros funcionarios del CNE. Con mucha responsabilidad rechazo la actuación que tuvieron algunas personas de Voluntad Popular, que arremetieron contra nuestro personal para presionar, ofender y amenazar durante el proceso de inscripción de los militantes de los partidos», denunció. La situación irregular se vivió en los estados Zulia, Miranda y Sucre.

En las dos primeras semanas de este proceso le correspondió validar a los partidos Ok Venezuela, Movimiento Progresista, Moverse, La Fuerza del Cambio, Avanzada Progresista, Vamos Adelante, Claridad, Lápiz Procomunidad, Unidad Visión Venezuela, Voluntad Popular, Unidad Nosotros Elegimos y Confederación Democrática.

http://www.el-nacional.com/noticias/politica/cne-publicara-nombres-militantes_85373